
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 28.01.2015 
 

L’anno duemilaquindici, il giorno ventotto del mese di Gennaio nei locali della V Circoscrizione, 

siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n.1035044 del 22/12/2014 in seduta  

ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: OMISSIS. 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio  assistito, in qualità di 

Segretario, dall’Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  

Procedutosi, alle ore 9.35 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore,Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo 

F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, 

Tarantino Giovanni. 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente apre  la seduta. 

  Si dà atto che alle ore 09.45 entra in aula il Cons. Cicala.   

Il Presidente comunica che i giorni di convocazione del Consiglio di Circoscrizione per il  mese di 

Febbraio 2015 sono: il 4-5-11-12-18-19-25-26, questi giorni sono stati decisi nella conferenza dei 

Capi Gruppo che ha avuto luogo il giorno precedente. 

Comunica altresì che il Cons. Saladino il giorno precedente aveva dato comunicazione di non poter 

partecipare alla conferenza dei Capi Gruppo, comunica altresì che per giorno 10/02/2015 è stata 

convocata la Commissione Speciale Scuola per l’elezione del Presidente e del Vice Presidente. 

Comunica che il 03/02/2015 avrà luogo la Conferenza dei Capi Gruppo, comunica inoltre che è 

stato assegnato ai servizi d’aula il Sig. Pappalardo in sostituzione del Sig. Chiara. 

Comunica che il Presidente e il Vice Presidente lasceranno l’aula per impegni istituzionali.   

  Si dà atto che alle ore 09.45 entra in aula il Cons. Cicala. 

Assume la Presidenza. il Consigliere anziano Sig. Tarantino. 

Il Cons. Altadonna dichiara di essere amareggiato per quanto attiene l’inaugurazione del plesso 

Agazzi, di essere arrivato quando già tutto era finito a causa di un disguido sull’orario. Fa presente 

che la Circoscrizione era stata presente nei momenti critici.  

Il Cons. Lo Sardo condivide ciò che ha affermato il Cons. Altadonna, ricorda che tutto questo è 

successo anche in altri casi, fa notare che al Consiglio il giorno prima è sfuggito che  presso il 

Centro Anziani c’era uno spettacolo al quale si era stati invitati; termina dicendo che il protocollo in 

V Circoscrizione continua  a funzionare in maniera discontinua per mancanza del personale.   

   Si dà atto che alle ore 09.55 entra in aula il Cons. Lucido. 

Il Cons. Palazzo chiede che gli inviti vengano fatti tramite Email, lui avrebbe voluto assistere allo 

spettacolo del Centro Anziani ma non essendone a conoscenza, non ha potuto essere presente. 

Sollecita inoltre la rettifica sul sito Web dei componenti dei Gruppi Consiliari. 

Il Presidente legge la comunicazione dell’invito all’inaugurazione del plesso  scolastico Agazzi ed 

afferma che era alle ore 09.00.    

  Si dà atto che alle ore 10.00 entra in aula il Cons. Di Maggio. 

Il Presidente con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri Li Muli, Saladino, 

Palazzo. 
Il  Presidente pone in votazione il prelievo dal P.24 al P. 28, che viene approvato all’unanimità. 

Viene letta e posta in discussione la proposta al P.24 avanzata dal Cons. Li Muli avente per 

oggetto: “Regolamento Rete Territoriale Sociale”. 

Il Presidente fa entrare in aula la Sig.ra Cosentino per fornire delucidazioni sulle problematiche 

del protocollo. 

La Sig.ra Cosentino sostiene che questa problematica esiste per una disposizione Dirigenziale che 

ha disposto dei trasferimenti, per cambiare questa disposizione ci vuole una revoca per iscritto. 

Il Cons. Cicala evidenzia le disfunzioni in V Circoscrizione. 

Il Cons. Li Muli chiede al Cons. Cicala di fare un comunicato stampa denunciando queste 

disfunzioni  

Il Cons. Cicala sostiene lui farà un percorso diverso da quello che potrebbe fare un Consigliere di 

opposizione. 

Il Cons. Iovino fa notare al Presidente che non c’è il numero legale in aula. 

Il Presidente alle ore 10.30 chiede la verifica del numero legale. 

Procedutosi all’appello nominale, al fine della verifica del numero legale, risultano presenti i 

Consiglieri: Cicala Pietro, Di Maggio, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. 



Umberto, Palazzo Daniele, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Tarantino Giovanni. 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente continua  la seduta. 

Il Presidente legge il parere che il Dirigente ha espresso sulla proposta di che trattasi. 

Il Cons. Lo Sardo nutre perplessità sul parere della Dr.ssa Arena in quanto in altre circostanze la 

stessa ha detto che non rientrava nei compiti del Consiglio quello di redigere dei regolamenti, per 

cui ritiene che vi sia un vizio di forma e chiede di accantonare la proposta. 

Il Cons. Li Muli sostiene che le osservazioni fatte dal Cons. Lo Sardo sono corrette, visto 

l’importanza della proposta, è d’accordo nell’accantonare la stessa per avere dei chiarimenti rispetto 

al parere.  

I Conss. Cicala, Palazzo e Saladino si associano a quanto detto dai Cons. Li Muli e Lo Sardo.  

Il Presidente pone in votazione l’accantonamento della proposta P.24 che viene approvata 

all’unanimità. 

Il Presidente alle ore 10.55 chiude la seduta. 

 

 

 

 

 

  f.to  Il Segretario     f.to   Il Presidente 

Esperto  Amm.vo      Cons. Tarantino Giovanni 

 Dr.ssa Ciaperoni  Patrizia 

 

    

 


